Information





29.10.2015

ETF-Aktionstag Zugbegleiter

EVG-Zugbegleiterinnen und Zugbegleiter zeigen Flagge!



Am heutigen Donnerstag führte die Europäische Transportarbeiter-Föderation (ETF), deren Mitglied auch die weitaus größte

Eisenbahnergewerkschaft Deutschlands, die EVG, ist, einen europaweiten Aktionstag für Zugbegleiter durch. Gut ausgebildete Zugbegleiter

spielen unter anderem eine Schlüsselrolle in Notfallsituationen, bieten den Fahrgästen zahlreiche Informationen und helfen Menschen mit Behinderungen.

Die am Aktionstag beteiligten Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter der Standorte Dortmund, Hamm und Münster verteilten innerhalb von kürzester Zeit über 1000 Flyer am Dortmunder Hauptbahnhof. Neben Kolleginnen und Kollegen, die sich bereits im Vorfeld des Aktionstags bereit erklärten, zogen sich auch der Eine oder die Andere vom Dienst kommende Eisenbahner spontan die EVG-Warnweste an und beteiligte sich.

In zahlreichen Gesprächen wurden Fahrgäste über die Tätigkeiten der Zugbegleiter informiert. Hier gab es viel Zuspruch und Anerkennung für die Arbeit der Kolleginnen und Kollegen. Die Gespräche lassen den Schluss zu, dass Sicherheit und Service zentrale Wünsche von Fahrgästen sind. Es wäre ein großer strategischer Fehler den Kostendruck auf die hier arbeitenden Personale abzuwälzen.

Bildnachweis und Text: Sebastian Bitterwolf





Wir leben Gemeinschaft